
 
 

 

Futuro “con o sin reforma” 
  

¡Que mucho se ha discutido el tema de la reforma contributiva federal! ¡Que muchos 
mensajes encontrados hemos estado expuestos! ¡Que poco –hasta ahora—se ha 
logrado concluir! 
  
¿Debemos seguir de cerca este tema? Por supuesto que sí. Es preciso estar bien 
alertas y seguir los adelantos que se dan en la Conferencia legislativa federal, pero sin 
dar paso al juego informativo en ocasiones manipulado con un fin en particular. 
  
Como empresarios que manufacturamos y exportamos productos “Made in U.S.A.” 
debemos apertrecharnos con alternativas noveles y realistas enfocadas en el desarrollo 
económico de Puerto Rico que ofrezcan un futuro esperanzador con o sin reforma. 
  
Debemos preguntarnos ¿Dónde está Invest Puerto Rico? ¿Dónde está el plan para 
energizar a Puerto Rico? ¿Dónde están los múltiples proyectos viables para impulsar 
desarrollo económico que muchas organizaciones presentamos al Task Force 
Congresional, según estipulaba la Ley Promesa? ¿Dónde quedaron y cuándo se van a 
ver resultados? 
  
Ya es hora de que dejemos de poner la vista en el enfoque incorrecto y comencemos a 
internalizar que Puerto Rico, con o sin reforma, tiene que tener un futuro que retenga y 
atraiga empresarios. Ese futuro tiene que estar en las manos de los puertorriqueños. 
Tiene que tener su génesis aquí en nuestra bendita isla. Tiene que mostrar al mundo 
que tenemos inventiva, creatividad y mucha valía. ¡Y que nos levantaremos pronto con 
o sin reforma contributiva federal! 
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